

# NEWSPAPER

## M Wafi Owner RM Mbah Roso Tjengkir Gading Dukung Pasanggiri Nok Kacung Kabupaten Cirebon

Agus Subekti - [CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 15, 2022 - 20:44



CIREBON - Muda dan Berprestasi hal tersebut yang ada dalam diri M Wafi Ijlal Samodra yang merupakan Owner dari RM Mbah Roso Tjengkir Gading Cirebon dan juga tercatat sebagai Atlet Penembak Berprestasi kebanggaan Kabupaten Cirebon.

Kali ini usai memberikan andil Prestasi terbaik dengan meraih 1 medali Emas dan 1 Perunggu kepada Kabupaten Cirebon di ajang Babak Utama PORPROV Jawa Barat 2022, kini M Wafi pun mendukung penuh gelaran Grand Final Event KreTive Pasanggih Nok & Kacung Kabupaten Cirebon yang dilangsungkan di Studio RCTV.

"Alhamdulillah, Kami support dan dukung acara Pemilihan Nok dan Kacung Kabupaten Cirebon agar bisa bersemangat dalam memberikan andil nyata untuk membangun Dunia pariwisata di Kabupaten Cirebon Secara menyeluruh," ujar M Wafi ditemui awak media usai berbincang akrab dengan Ketua DPRD Kabupaten Cirebon Kang Luthfi pada Selasa (15/11/2022).

Lebih lanjut Wafi pun menuturkan bahwa Pihaknya akan juga konsisten dalam mengembangkan dan mendukung dunia pariwisata dan lain sebagainya yang bisa didorong untuk menjadi yang terbaik dan diminati oleh masyarakat luas. " Cirebon itu bagus potensinya harus kita dukung penuh dan dorong agar bisa di maksimalkan apalagi pandemi melandai, ya kita berdoa biar hilang dan selesai agar semua sektor bagkit, " ucap Wafi.

Nok dan Kacung yang terpilih pun diharapkan bisa bersama - sama untuk membangun dan membangkitkan serta bisa membuat masyarakat baik diluar Cirebon dan bahkan luar negeri untuk Datang Ke Cirebon. " Saya yakin Nok dan Kacung Terpilih ini akan majukan Cirebon, mereka pasti bisa, ayo semangat," tutur Wafi.

Ketua DPRD Kabupaten Cirebon Kang H. Mohammad Luthfi pun mendukung penuh semangat pengusaha Muda Cirebon M Wafi untuk terus berkarya di Cirebon. " Saya salut sama anak muda ini, sudah berprestasi dan kini mau sama - sama bangun dunia pariwisata Cirebon menjadi lebih baik lagi diawali dengan ajang Pasanggih Nok dan Kacung Kabupaten Cirebon." Ujar Kang Luthfi.

Sementara itu untuk Nok Pinilih yakni Dienda Aisyah Pramdhani dan Kacung Pinilih yakni Widodo Aris Hidayatullah. (Bekti/Ndi)